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REQUERIMENTO Nº  071/2014.  

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe,  após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de S ua 

Excelência,  no sentido de informar a esta Casa de Leis o que segue:  

 

1- Se a água utilizada para molhar as ruas terras é oriunda de capitação reutilizável 

ou água potável?  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor e defesa das reivindicações no interesse publico.  

O problema com a poeira no munic ípio é um velho conhecido das donas de casa,  

principalmente no período de estiagem. Além da sujeira causada pela poeira, há ainda os problemas 

relacionados à saúde pública, tendo em vista que nessa época o tempo seco e baixa umidade relativa 

do ar contribuem para a incidência de vários problemas respiratórios.  

Ressaltando que a prefeitura soltou um alerta a população sobre racionamento de água, 

“sem o consumo consciente poderá ocorrer racionamento”. Se todos colaborem usando a água 

racionalmente (lavar carros, calçadas, regar jardins em demasia, encher piscinas por exemplo), não faltará 

água para o consumo. 

Munícipes preocupados com o futuro da nossa cidade e também cobrando se a 

prefeitura esta agindo de forma consciente, e cobrando ações fiscalizadoras do poder legislativo é que se 

tenta esclarecer com o presente a origem dessas águas se há desperdício ou não. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração municipal, como 

é praxe de acontecer e resposta plausíveis sejam repassadas aos interessados que nos 

representamos.  

Gabinete do vereador Zidane, 31 de março de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 01 

de abril corrente.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014.  

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 


